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    Miguel Comprés, director de la Escuela de Actualización y Perfeccionamiento del PersonalDocente y Administrativo, se dirige a los miembros del Consejo Directivo de la Facultad.  
      

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) recibió en una de sus
sesiones ordinarias a cinco directivos de la Escuela de Actualización y Perfeccionamiento del
Personal Docente y Administrativo, con el objetivo de escuchar sus propuestas en relación a
los diplomados, cursos, talleres y otras ofertas de formación que se impartan a través de esta
importante unidad universitaria.

  

Entre los visitantes figuran Miguel Comprés y Ramón Diloné Ureña, director y subdirector de la
Escuela de Actualización y Perfeccionamiento del Personal Docente y Administrativo,
respectivamente; Ana Jaqueline Ureña, coordinadora de perfeccionamiento docente; Cynthia
Padilla Rosario, coordinadora de perfeccionamiento administrativo, y Cristian Sánchez,
coordinador de perfeccionamiento administrativo para los centros universitarios regionales.  

        

  
    Miembros del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud presentes en la sesión.  
      

El director de la mencionada unidad y sus acompañantes dijeron que con sus visitas a distintas
instancias universitarias buscan ganar aliados para asegurar el éxito de las iniciativas que
desde allí se implementan, y que tienen como objetivo esencial contribuir con la formación, en
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áreas específicas, de los integrantes de la familia universitaria.

  

De su lado, los miembros del Consejo Directivo de la FCS, encabezados por los doctores
Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana, respectivamente, dieron una calurosa
bienvenida a los visitantes, y dijeron estar en la mejor disposición de cooperar con esta Escuela
para que los docentes y empleados de la Facultad se beneficien de dichos programas de
formación. 
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